

El eldense Antonio Muñoz recauda fondos para Cuba en la librería Martín Fierro

27/08/2021



Vende imanes y un poemario para recaudar fondos.

El eldense **Antonio Muñoz**, ahora jubilado, fue **gerente y delegado en la Comunidad Valenciana de la agencia EFE TV de 1993 a 2007**. También ha dirigido diversos cortos que le han llevado a conocer La Habana y amar Cuba, país en el que ha vivido. Al conocer la difícil situación por la que atraviesa la isla, este camarógrafo no ha dudado en recaudar fondos y medicamentos para ayudar al pueblo cubano.

“La población cubana lo está pasando mal, hay personas que están muriendo por falta de medicamentos y, por ello pido a los eldenses que sea solidarios, que ayuden a recaudar fondos y medicinas para ayudarles”, indica Muñoz. Este eldense señala que sobre todo hacen falta antibióticos y

antiinflamatorios, si bien indica que todos los medicamentos son bien recibidos.

Así, durante el mes de septiembre la población que desee colaborar podrá acercarse a la librería **Martín Fierro** para realizar las donaciones, así como para adquirir los imanes que ha creado para recaudar fondos, a un precio de tres euros (2,50 a partir de la compra de cinco unidades) y de la compra del poemario *Miss mujer* de Rafael Llorca con ilustraciones de Antonio Muñoz.

En octubre Muñoz volverá a viajar a Cuba, donde pasó el primer año de pandemia, para entregar los medicamentos recogidos y adquiridos con el dinero recaudado. **Explica que acudirá personalmente para**

asegurarse de que los medicamentos lleguen al hospital oncológico y el de maternidad, así como a la población que más lo necesita para que no se especule con ellos.



Las donaciones se pueden realizar en Martín Fierro.